

Schülerversammlung



Nach der langen Zeit der Pandemie konnten endlich die Schülerversammlungen wieder aufgenommen werden.

Das Hauptthema war die Weihe der neuen Kreuze für die Klassenzimmer, deren Weihe Pater Gregor vornahm. Die Klassensprecher wählten die Farben für ihre Klasse und gestalteten mit dem Schmelzgranulat ein Kreuz, das sie in der Versammlung stolz präsentierten:



Hier einige Beispiele:



Im Anschluss wurden von den Klassensprechern noch einige wichtige Schulregeln, die sie im Rahmen einer Klassensprecherkonferenz beschlossen hatten, vorgestellt.

Im Mittelpunkt der nächsten Wochen steht das Thema „Garderobe“. Die Klasse, die es schafft, ihre Garderobe besonders ordentlich zu halten, erhält einen Hausaufgabengutschein.

So ordentlich waren die Garderoben noch nie!